

## ABSTRAK

Suci Dwiyana, 2021, *Pengaruh Produk Domestik Bruto, Jumlah Uang Beredar, Nilai Tukar Dan Bi 7 Day Repo Rate Terhadap Laju Inflasi Di Indonesia (Periode 2010-2020)*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Ira Hasti Priyadi, M.A.

**Kata kunci:** *Inflasi, Produk Domestik Bruto, Jumlah Uang Beredar, Nilai Tukar, BI 7 Day Repo Rate*

Dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat, hal yang perlu diperhatikan yaitu perkembangan perekonomian negara. Untuk mengukur perkembangan tersebut, salah satu aspek yang digunakan adalah mengukur tingkat inflasi yang terjadi. Inflasi selalu dikaitkan dengan naiknya barang-barang pokok yang terus menerus sehingga menurunkan daya beli masyarakat. Hal tersebut yang kemudian dapat menjadi indikator menurunnya kesejahteraan masyarakat. Adapun hal-hal yang dapat memengaruhi inflasi seperti produk domestik bruto, jumlah uang beredar, nilai tukar dan BI 7 Day Repo Rate. Oleh karena itu, tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh produk domestik bruto, jumlah uang beredar, nilai tukar dan BI 7 Day Repo Rate baik secara parsial dan juga simultan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan jenis rancangan penelitian kausal untuk mengetahui pengaruh variabel independen dan dependen menggunakan angka dan analisis statistik. Adapun sumber data yang digunakan adalah sumber data sekunder yang diperoleh dari website resmi Bank Indonesia, Badan Pusat Statistik dan Kementerian Perdagangan dengan teknik sampling jenuh sehingga semua populasi dapat dijadikan sebagai sampel. Teknik analisis yang digunakan adalah teknik regresi linear berganda.

Berdasarkan hasil analisis yang dilakukan, diketahui bahwa dalam uji parsial diperoleh nilai  $T_{hitung}$  pada setiap variabel independen yaitu produk domestik bruto (X1) sebesar 0,571, jumlah uang beredar (X2) 0,443, nilai tukar (X3) -2,074 dan BI 7 Day Repo rate sebesar 4,373. Adapun nilai  $T_{hitung}$  sebesar 2,023 sehingga dapat disimpulkan bahwa produk domestik bruto dan jumlah uang beredar tidak berpengaruh terhadap laju inflasi sedangkan nilai tukar berpengaruh secara negatif dan BI 7 Day Repo Rate berpengaruh secara positif terhadap laju inflasi. Pada uji simultan diperoleh nilai  $F_{hitung}$  sebesar 5,800 >  $F_{tabel}$  sebesar 2,619 yang menunjukkan bahwa produk domestik bruto, jumlah uang beredar, nilai tukar dan BI 7 Day Repo Rate berpengaruh secara simultan terhadap laju inflasi.